		e-orientations.com	13 février 2014
047	UTBM service communication	Actualités	4L Trophy 2014 - vie étudiante - GMC - Xavier Lattard - Guillaume Louis Lucas - défi humanitaire

4L TROPHY Xavier et Guillaume ont "entièrement retapé leur 4L"

Tweet 1



J'aime ₹ 0

Partager

Etudiants en 5^{ème} année à l'UTBM (Université de technologie Belfort-Montbéliard), en génie mécanique, Xavier Lattard et Guillaume Louis Lucas ont entièrement désossé et remonté leur voiture pour participer au 4L Trophy. Leurs impressions à l'heure du grand départ.



Xavier et Guillaume, deux étudiants de l'UTBM, vont s'élancer dans le 4L Trophy 2014.

Comment avez-vous entendu parler du 4L Trophy?

"Nous avons des amis qui ont déjà participé au <u>4L Trophy</u>, des cousins également. Cela s'est donc fait via le bouche-à-oreille. On nous a dit que cette aventure était géniale, et particulièrement intéressante au niveau humanitaire."

Pourquoi avez-vous décidé d'y participer?

"Nous sommes tous les deux étudiants à l'UTBM, en génie mécanique. La partie mécanique était donc très intéressante. Nous avons en effet racheté une voiture qui n'était vraiment pas en bon état, et nous l'avons entièrement retapée. La course en elle-même nous emballait aussi, tout comme l'aspect humanitaire."

Depuis combien de temps préparez-vous cette course ?

"Nous avons acheté notre 4L lors des vacances de Pâques, l'an dernier. Nous avons travaillé dessus pendant deux mois, en la démontant intégralement et en la réparant, autant sur la partie mécanique que la carrosserie. La voiture étant à Aix-en-Provence et nous à Belfort, nous la préparions durant les vacances. Aujourd'hui, elle est prête et il ne reste plus que quelques finitions... Des essais ont été réalisés sur route mais aussi sur des sentiers et des passages techniques dans la campagne du Luberon (84)."

Et au niveau des finances?

"Il a bien entendu fallu financer cette course, ce que nous avons pu faire grâce à nos sponsors, parmi lesquels figurent l'UTBM et l'association étudiante de l'école, et que nous remercions. Nous avons également fait du porte à porte en montant nous-mêmes notre dossier."

Propos recueillis par Anaïs Grockowiak, Orientations

Mis en ligne le Jeudi 13 Février 2014